



Le Secrétaire d'État auprès du ministre de la Défense, chargé de la Gendarmerie nationale a exprimé à la famille du défunt gendarme, Mvogo Rigobert Achille, tué par une foule en furie à Buea, « les condoléances ainsi que le message de compassion » du président de la République, Paul Biya.

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix - Travail - Patrie

PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE

MINISTERE DE LA DEFENSE



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace - Work - Fatherland

PRESIDENCY OF THE REPUBLIC

MINISTRY OF DEFENCE

Yaoundé, le 02 NOV 2021

00851 /CP/MINDEF/019

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Ministère de la Défense communique : sur Très Hautes Instructions du **CHEF DE L'ÉTAT, CHEF DES FORCES ARMÉES**, le Secrétaire d'État auprès du Ministre de la Défense, chargé de la Gendarmerie Nationale, a reçu à son cabinet, le mardi 2 novembre 2021, la famille du Gendarme MVOGO Rigobert Achille, atrocement décédé en opération le 14 octobre 2021 à Buéa, Département du FAKO, Région du Sud-Ouest.

Le Secrétaire d'État auprès du Ministre de la Défense, chargé de la Gendarmerie Nationale a, en cette circonstance particulière, présenté à la famille du jeune Gendarme les condoléances ainsi que le message de compassion de **MONSIEUR LE PRÉSIDENT DE LA RÉPUBLIQUE, CHEF DES FORCES ARMÉES**.

En retour, le représentant de la famille du Gendarme MVOGO Rigobert Achille a exprimé ses remerciements à **MONSIEUR LE PRÉSIDENT DE LA RÉPUBLIQUE** pour cette marque d'attention, de réconfort et de sollicitude.

À la fin de la rencontre, Monsieur l'Abbé Alphonse KAPTUEU, Curé de la Paroisse Notre Dame du Lac de Messa et Aumônier Militaire, a élevé une prière pour le repos de l'âme du Gendarme MVOGO Rigobert Achille, de la jeune ENONDIALE TCHUENGWIA Caroluise et de toutes les victimes, civiles et militaires, des atrocités perpétrées par des bandes armées dans les régions de l'Extrême-Nord, du Nord-Ouest et du Sud-Ouest.

Le Ministre Délégué à la Présidence chargé de la Défense saisit cette occasion pour rappeler que les investigations ouvertes suite à ce double décès tragique, se poursuivent normalement en vue de tirer toutes les conséquences de Droit qui s'imposent.

Enfin, il réaffirme l'engagement républicain des Forces de Défense et de Sécurité, conformément aux Très Hautes Directives permanentes du **CHEF DES FORCES ARMÉES**, à tout mettre en œuvre pour protéger en tout temps les populations sur l'ensemble du territoire national en général, et particulièrement contre les groupes armés violents opérant dans les régions de l'Extrême-Nord, du Nord-Ouest et du Sud-Ouest. /-

Le Capitaine de Vaisseau

ATONFACK GUEMO Cyrille Serge

Chef de Division de la Communication

